



3学期始業式

8日（木）、3学期がスタートしました。

気温が低かったため、始業式は体育館ではなく、各教室をつないだリモートの形で行いました。校長からは、①左馬（ひだりうま）の言い伝えから「目標をもって取り組むこと」の大切さ②3学期はとても短く、一日一日を大切にし、学年のまとめや学校教育目標の達成を目指してもらいたい③3学期は次の学年の「0学期」でもあるので、次の学年に進む準備もしてもらいたい等の話をしました。

どんどや

11日（日）、双葉会主催の「どんどや」がありました。

小雪が舞い、強風が吹く中での開催となりましたが、地元消防団の方々に安全確認をしていただきながら予定されていた内容を全て進めることができました。龍のように空に駆け上がる火、竹が「パン」と弾ける音、とても迫力がありました。



獅子舞や食事ブース等もあり、子どもたちをはじめ多くの参加者の皆さんのが楽しそうな姿が見られました。

準備や運営、片付け等に携わっていただいた全ての方々、ありがとうございました。

【2月の主な行事予定】

※学校ホームページ随時更新中です。是非ご覧ください。

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	日		11	水	建国記念の日	21	土	
2	月	委員会活動	12	木		22	日	
3	火		13	金	金融経済教育(6年)	23	月	天皇誕生日
4	水		14	土		24	火	
5	木	新1年生入学説明会	15	日		25	水	親子救急救命講習(5年)
6	金		16	月	クラブ活動	26	木	
7	土		17	火		27	金	お別れ集会・お別れ遠足
8	日		18	水		28	土	
9	月	四中新入生説明会	19	木				
10	火		20	金	授業参観・総会・学級懇談会			

校区対抗駅伝大会

18日（日）、八代市運動公園陸上競技場を発着する「校区対抗駅伝大会」が開催されました。

八千把校区代表として、本校から6年生4人が参加しました。小学生の区間は1区（女子）と2区（男子）で、次の走者に襷を渡すまで力一杯走り抜きました。

八千把校区の総合成績は、11位でした。



昔遊び交流（1年生）

22日（木）、1年生と地域の方々との「昔遊び交流」がありました。

お手玉・けん玉・あやとり・竹とんぼ・長縄を地域の方に教わりながら体験していました。初めて体験するが多く、最初は戸惑っていた子どもたちでしたが、時間が経つにつれ、こつ等を覚えて上手になっていきました。

熱心なご指導、ありがとうございました。



★保護者の皆様、学校評価（下期）は大変お世話になりました。分析・検討し、教育活動に活かしていきたいと思います。